

New Jersey 14 de Julio de 1979

Mr: Guillermo Novo Sampol
No. 80125
Leavenworth., Kansas.

telefono
7-27-79

Mi estimado camarada Guillermo:

En mi poder tu carta de fecha Julio 5 del corriente via-Leyva., la cual esta muy interesante y te agradezco, pues por lo menos asi me entero de tus ordenes o pautas a seguir, de no recibir tu carta no me entero de nada. Pues las comunicaciones estan muy malas entre todos, parece que hay cosas a las cuales no se le da la debida importancia., pues si no llamo al musico y le pregunto cuales eran los planes me quedo en el aire.

Yo estimo que son necesarios los cambios. Que hace falta una reestructuracion general, pero no tan solo en el orden estructural de la nominacion de cargos, sino, que es muy necesario el pedirle o exigirle a todos los componentes que le dediquen mas tiempo a los esfuerzos que son necesarios hacer hoy, pues nada se adelanta con hacer los cambios si los que tienen los cargos continuan manteniendo el mismo tren de trabajo por el MNC, que estan haciendo ahora. Yo estimo-me repito--que lo mas importante es que los miembros del "" esten concientes de la gravedad del asunto nuestro--condena, carcel, apelacion, necesidad de dinero urgente, necesidad de salir a la calle a resolver estas cosas--, pues hoy de acuerdo con el problema no podemos hacer y cumplir nuestras obligaciones haciendolo de Part Time. Yo creo es necesario dedicarle 24 horas, dejar de trabajar, dejar de ir al cine, dejar en si de todo y dedicarle el tiempo necesario a este grave asunto, para que ustedes puedan contar con lo necesario para la apelacion. Lamentando lo sucedido, no pagamos al abogado, contando nuestras penas, tampoco se paga el abogado, hay Guillermo la necesidad de actuar sobre la economia full time, todo el mundo por un mes, y puede asegurarse que en un mes de trabajo se resuelve todo. El gorila, el carnal, estan trabajando bien, ahora los demas se estan haciendo los remolones, hay que llamarlos, y creo seria necesario que les envies una carta a cada uno, o una comunicacion extensa y dura para ser leida en el local lo antes posible, tu diras, para que estan ustedes ahi, es verdad, Pipo no asiste a las reuniones de los viernes, el gorila tu sabes para lo que el es bueno, -no quiero decirte que no sirva, no-, si sirve, pero esta practicamente solo, pues al tener toda la responsabilidad sobre sus hombros, y trabajando sobre todos los frentes, siempre tu sabes queda algo sin hacer, pues lo que el y su carnal no hacen se queda sin hacer, pues a los demas hay que caerles atras y rogarles para que hagan una gestion, todo a empujones. Yo planteo anoche el que hay que cogerse todo los M.MNC., unas vacaciones en sus trabajos y dedicarle ese tiempo al esfuerzo, hay que los mismos digan cuando se pueden poner de acuerdo, para llevar a cabo eso. Ante la actitud de algunos el gori se encojona y tu sabes como es la reaccion, despues todo coje el cauce normal, pero sinceramente no hay un status normal de obligaciones y metas a cumplir. Y esto es muy necesario de poner en practica. Tu sabes nunca doy quejas, que me interesa mantener la unificacion firme, pero tengo que plantearte las cosas asi, ya que la ubicacion de fulano o mengano en tal o mas cual cargo no es tan necesario, como que mengano y fulano se hagan presente en cada tarea y esfuerzo a realizar. Hay mil tareas, tu sabes, hay necesidad de hacer mil gestiones, pues los caballos de batalla son los de siempre. Todo esto me refiero al frente amplio de trabajo. Puede que hagan algo que no tenga yo conocimiento, pero hay una gran falta de cooperacion general en lo publico.

Sobre el asunto de ir a conversar con los abogados te dire que estoy plenamente de acuerdo contigo. Asi como expresas debe hacerse, pues es muy posible que nuevas caras hagan cambiar todo lo andado. No te preocupes, deben concurrir si fuera posible los dos M-M., ya que tienen asi mas poder de comunicacion y quizas resuelvan. De mi parte eso esta querido. Ok., sin tormento.

Tienes razon cuando dices--"Se que tus deseos (que noeran muy fuertes) eran motivados, por, si an so Correcto: Escuche la degonesta proposicion, pensando en comunicarte siempre que pudiera hacerse, pues hoy debe ser divisa numero uno para nosotros todos, estar alertas, olfateando cualquier posibilidad de encontrar una salida al asunto, tratarla, analizarla, estudiarla, y si conviene ponerla en practica. Sin importar el riesgo. Yo se, y sabia cuando hablamos de ese asunto, que en el mismo hay super-peligro, de ~~tomar~~ todas las clasificaciones, de todas las indoles, pero si existia una pequeña posibilidad, tratarla contigo, era necesario. Pero de todos modos, sabemos que nos tienen presente, para el bien o el mal, existimos. Tu exposicion del caso, muy buena, de altura y medular, todos tus puntos enumerados estan correctos. Creo que no hay que convencerte de nada, todo lo expuesto lo compartimos, lo compartiamos antes de dejarte saber la idea, en eso estamos plenamente concientes de todos tus argumentos, por lo tanto no hay que convencerte., pues de ~~ha~~ ahi, desde tu punto de vista--el cual esta muy bien--lo unico que puede salir es para joder.. Ahora estamos de acuerdo. Pero no dejes siempre de estudiar y pensar que internamente en la Cueva grande hay un movimiento muy peligroso para el dueño del circo., y ~~el~~ el acercamiento de la jugada del \$ 1.75 centavos, --al que no justifico-- dice estar envuelto en la jugada para retorcerle el gatzate al gavilan. De alla puede esperarse un cambio, distinto al que estan tratando de imponer en la confabulacion de estos traidores de aqui con los de alla, pero entre todo eso existe algo

Presido
gurenc Decido
UNIT Unidad
No To

ESTADO

que puede reventar en cualquier momento y plas, al carajo todo. Bueno esas cuestiones dejemolas para otra oportunidad.

Estamos de acuerdo en todo. Hace falta que envíes carta o documento para poner en orden un poco los trabajos necesarios. Los cambios bien, siempre y cuando se cumpla a cabalidad con las obligaciones inherentes a la jerarquía. Esto debe ser para todas las áreas. Pues no se puede criticar a la reina y emularla en eso de las obligaciones.

Espero te haya llegado el Periodico, ¿que te parece?. Enviame tus comentarios sobre el mismo, te puedo informar que se repartio muy bien en todas las zonas, ademas envie 700 por correo EUA., ademas envie a distintas personalidades en Mexico, Argentina, Chile, Colombia, Venezuela Puerto Rico y otros Países, así como España. Me parece que tiene mensaje, y orientación. Pienso sacar el numero de Agosto para los días primeros del ese mes., así que dejame saber como estimas se debe proyectar.

Tengo que darte una mala informacion del amigo de los presos, del que hablamos se sentia enfermo y fue a visitar al medico. Es un hijo de puta, de marca mayor. Todo lo que esta haciendo tiene su porque. No es tan amigo nuestro. La version, o mejor dicho conversacion que tuvo con el sujeto que tu sabes, fue negativa para nosotros y principalmente PARA TI, el hablo delante de otras dos personas, una amiga nuestra sin reservas, y la otra una amistad tenebrosa, es amigo que no sabe uno por que torcidos caminos anda, bueno saca muelas al fin. Yo se que pondra a pensar esto mucho pero contando las horas de tu reloj comprenderas que ese señor no puede decir que el es tu eco en la calle. Dice que el tiene siete vidas como los gatos. Al viejo amigo, de aquellos campamentos de verano de New Jersey le ataco e informo muchas cosas desagradables, ^(que) como tu sabes el hombre es integro, eso se puede jurar por la escuadra y el compas. Quisiera poderte enumerar detalles, pero el espacio es corto, ~~no~~ no entenderas esto, pero es cierto, ten mucho cuidado con él, ademas es intimo y estan trabajando de acuerdo, el hombre de los 45 años, que vive la dulce vida hoy a costa de nosotros..? tu sabes a que me refiero?. Cautela. Mucha cautela con él en el futuro, es aconsejable.

Quiero me dejas saber los puntos que no veas claros de esta. Antes de tomar determinaciones. Se que no entenderas algunas.

Yo pienso la proxima semana bajar al Sur. Si puedes llamame antes., Bueno espero te encuentres bien de salud. Me luce que estas mejor ahora en ese trabajo del Hospital. Anoche hable con Leyva. Quiero me dejas saber si quieres que la publicacion de tus declaraciones en la corte, cuando se haga el folleto o libro, lleve fotos., es importante, ademas enviame toda tu idea sobre el asunto. Todavia? no hay nada echo., piense si me autorizas meterle mano al trabajo ese y acabar de publicarlo, ya? tengo las direcciones. Bueno recibe un fuerte abrazo de tu amigo, hermano y camarada.

Jose Tenreiro

Reserva las faltas de ortografía, la puntuación y demás.
ok

EN LOS ARCHIVOS BORRACHOS de SU ABOGADO